



*Der heutige schweizerische Bundesrat Adolf Ogi zu Besuch beim SC Balzers.*

anderen Verpflichtungen - zu über dreissig ordentlichen Sitzungen zusammen. Die Trainer und Betreuer investierten im Interesse einer aktiven Vereinstätigkeit und im Sinne einer weitsichtigen Jugendförderung zahllose Stunden und Einsätze an Abenden und Wochenenden. Daneben organisierte der Verein 1979/80 in eigener Regie etwa 15 Rennen. Das Jahresbudget erreichte schon Ende der siebziger Jahre die Sum-

me von deutlich über 20 000 Franken, wobei ein ganz wesentlicher Teil (bis 80%) für die Trainingskurse der Jugend zur Verfügung stand. Dies steht ganz im Sinne des Vereinzweckes, die «körperliche Ertüchtigung seiner Mitglieder, insbesondere durch Förderung des Skisports», zu erreichen.

Dem Präsidenten Willi Gstöhl folgten dann für vier Jahre als Nachfolger im Präsidium Franz